

Energía de Pereira una de las empresas que más bajó su tarifa

Este miércoles 30 de noviembre el presidente de la República, Gustavo Petro, dio a conocer las empresas que más bajaron el costo del kilovatio hora en el mes de noviembre. Entre esas se encuentra Energía de Pereira con una disminución del 4.1% para Pereira, seguidamente del 3.9% para Cartago donde también presta su servicio.

Recordemos, que en octubre del presente año el gobierno nacional hizo pública la estrategia **Pacto por la Justicia Tarifaria**, ello tras evidenciarse una problemática en el país por las altas tarifas de energía, producto de la inflación y las variaciones que han tenido los indicadores macroeconómicos, en especial el IPP, indicador con el que se calcula la tarifa de energía.

Tras la invitación del Gobierno Nacional, en cabeza del Ministerio de Minas y Energía y conforme a los lineamientos establecidos por la Comisión de Regulación de Energía y Gas – CREG, Energía de Pereira se acogió de manera voluntaria a esta iniciativa, realizando distintas estrategias que permitieron un menor valor en la tarifa y que a la fecha se reflejan en la publicación del presidente.

Entre las estrategias se aplicó la disminución del costo por comercialización, la componente C, además se contactó a cada uno de los generadores de energía, para negociar un menor valor en la energía comprada, teniendo presente que la iniciativa Pacto por la Justicia Tarifaria era de manera voluntaria para cada empresa.

“La participación en la Justicia Tarifaria representa un esfuerzo económico para Energía de Pereira, pues los socios verán un menor valor en las utilidades, entre ellos el municipio de Pereira, quien es dueño del 51% de la Compañía y hace uso de esas utilidades para las distintas labores sociales y el desarrollo de ciudad. Sin embargo, en esta decisión pensamos



Gustavo Petro
@petrogustavo

La tarifa eléctrica comparada entre el mes de octubre y septiembre bajo casi 2%. Así se comportó por regiones y por estratos.

Buen Trabajo de la Ministra de Energía, Irene Vélez.

Nivel de Tensión 1 Propiedad de Activos del OR					
Disminución Tarifas por Estrato Octubre respecto a Septiembre					
EMPRESA	ESTRATO 1	ESTRATO 2	ESTRATO 3	ESTRATO 4	ESTRATO 5 y 6, Ind y Com
EEP PEREIRA	-4,10% ↓	-4,10% ↓	-4,10% ↓	-4,10% ↓	-4,10% ↓
ESSA	-0,74% ↓	-0,74% ↓	-0,74% ↓	-0,74% ↓	-0,74% ↓
CENS	-1,14% ↓	-1,14% ↓	-1,14% ↓	-1,14% ↓	-1,14% ↓
RUITOQUE				0,00% ↑	0,00% ↑
EPM	-2,18% ↓	-2,18% ↓	-2,18% ↓	-2,18% ↓	-2,18% ↓
EDEQ	-2,72% ↓	-2,72% ↓	-2,72% ↓	-2,72% ↓	-2,72% ↓
CHEC	0,00% ↑	0,00% ↑	0,00% ↑	0,00% ↑	0,00% ↑
CEO	-1,04% ↓	-1,04% ↓	-1,04% ↓	-1,04% ↓	-1,04% ↓
EMCALI	-3,66% ↓	-3,66% ↓	-3,66% ↓	-3,66% ↓	-3,66% ↓
CEDENAR	-1,84% ↓	-1,84% ↓	-1,83% ↓	-1,83% ↓	-1,84% ↓
CELSIA COLOMBIA Valle	-2,32% ↓	-2,32% ↓	-2,32% ↓	-2,32% ↓	-2,32% ↓
CETSA	-3,34% ↓	-3,34% ↓	-3,34% ↓	-3,34% ↓	-3,34% ↓
EEP CARTAGO	-3,90% ↓	-3,90% ↓	-3,90% ↓	-3,90% ↓	-3,90% ↓
EBSA	-1,39% ↓	-1,39% ↓	-1,39% ↓	-1,39% ↓	-1,39% ↓
ELECTROHUILA	0,00% ↑	0,00% ↑	0,00% ↑	0,00% ↑	0,00% ↑
ENELAR	0,00% ↑	0,00% ↑	0,00% ↑	0,00% ↑	0,00% ↑
CELSIA COLOMBIA Tolima	-6,37% ↓	-6,37% ↓	-6,37% ↓	-6,37% ↓	-6,37% ↓

primero en los usuarios y en aportar positivamente en la disminución de la crisis económica que se ha estado presentando y que afecta, en gran medida a todos los colombianos” agrega Yulieth Porras Osorio, gerente de Energía de Pereira.

Es importante mencionar que los usuarios de Energía de Pereira no verán aumentos en el valor del kilovatio hora para el mes de diciembre, adicionalmente si el usuario mantiene su consumo o lo disminuye verá un menor valor en su factura, de lo contrario si su consumo aumenta, así lo hará su factura. También se deben tener presente los otros servicios o impuestos que se cobran en el recibo, como aseo, alumbrado público y convenios con otras empresas que no son facturados por Energía de Pereira.

Para la tarifa que aplica a los meses de enero a octubre del 2023, la actualización del kilovatio se hará conforme al IPC.

Comunicaciones Energía de Pereira

